

Asociación de Municipalidades se reunió con la SEC por cortes reiterados de energía

La alcaldesa Carolina Muñoz Núñez, en su calidad de presidenta regional de la Asociación de Municipalidades Urbanas y Rurales del Maule (AMUR), encabezó una reunión de trabajo junto al vicepresidente de la Asociación, el alcalde de Licantén, Claudio Reyes, y el Director Regional de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), Vicente Marinkovic.

El objetivo del encuentro fue manifestar la preocupación de los municipios del Maule frente a los constantes y extensos cortes de energía eléctrica que han afectado principalmente a la zona costera de la provincia de Curicó, impactando a comunas como Licantén, Vichuquén, Hualañé, Sagrada Familia, Rauco y Curepto, entre otras.

Durante la reunión se

abordó con especial atención el reciente corte de suministro que dejó a más de 23.000 clientes sin energía, producto del robo de cable conductor en una línea de transmisión. Este sector depende de una única línea para su abastecimiento, lo que agrava la vulnerabilidad del sistema eléctrico en la zona.

Desde la Asociación se planteó la necesidad urgente de establecer una segunda línea de transmisión que refuerce el suministro ante eventuales emergencias, así como medidas adicionales que permitan fortalecer la seguridad de las instalaciones para evitar nuevos robos que afecten a miles de familias.

Entre las propuestas presentadas se encuentra la instalación de generadores eléctricos en sectores estratégicos, como

estaciones de servicio, con el fin de asegurar el abastecimiento de combustible y mantener operativas las cadenas de frío en hogares, centros de salud y comercios locales. Estas medidas buscan mitigar el impacto de los cortes prolongados, especialmente en pacientes que dependen de refrigeración para el almacenamiento de medicamentos.

Al término de la reunión, se hizo entrega de un oficio formal al Director Regional de la SEC, el cual reúne todos los planteamientos realizados por los municipios y detalla las acciones que se consideran urgentes y necesarias para enfrentar la situación.

